

Mañana comienza en Madrid el I Congreso Nacional Ganadero

Su Excelencia el Jefe del Estado, Presidente de Honor del mismo

Su Excelencia el Jefe del Estado español ha aceptado la presidencia de honor del Primer Congreso Nacional Ganadero, que mañana comienza en Madrid, organizado por el Sindicato Nacional de Ganadería.

Esta importante reunión durará siete días para clausurarse el 14.

Constituyen el Comité de Honor del Congreso los ministros secretario general del Movimiento, Agricultura, Ejército, Trabajo, Industria, Comercio y Hacienda, así como el delegado nacional de Sindicatos, habiendo sido nombrados miembros de honor destacadas personalidades y jerarquías nacionales.

Se tratarán en el referido Congreso asuntos de gran interés y

transcendencia, como el caballo español árabe y anglo árabe y el pura sangre inglés, como reproductores; cuestiones encaminadas a mantener, y aun a mejorar, el sistema tradicional de la trashumancia, y otras a conseguir un auténtico espíritu asociativo entre los ganaderos.

El interés que reina en torno a esta ya próxima Asamblea solo es equiparable a la expectación despertada por la misma, justificados ambos si se tiene en cuenta que se trata de un acontecimiento sindical sin precedentes. En los medios ganaderos existe real entusiasmo e impaciencia por situarse en Madrid, haciendo conocer la verdad de los problemas que hoy agotan la capacidad productiva de la ganadería.

El tiempo en España

LLUVIAS CASI GENERALES

El Servicio Meteorológico Nacional comunica que han caído lluvias en Galicia del orden de 20 litros, en la cuenca del Duero de siete litros y, en general, de menor cuantía en Extremadura, golfo de Cádiz y Castilla, especialmente en el sistema central, anotándose en éste y sus proximidades algunas tormentas, Chubascos en Canarias, que en Gando dieron cinco litros por metro cuadrado; nieblas matinales en Levante.

El mismo Servicio anuncia como tiempo probable que continuarán las lluvias en Galicia y Extremadura, extendiéndose a Asturias en mayor cuantía que ayer. Se debilitarán por la noche los chubascos en las zonas afectadas ayer por tormentas de última hora. Chubascos en golfo de Cádiz, Canarias y Castilla, afectando aquí especialmente las zonas montañosas, con alguna tormenta que afectará a la Ibérica

y tal vez a Cataluña. Abundante nubosidad en el resto de la Cantábrica, con alguna lluvia aislada.

Las extremas de España han correspondido a Córdoba con 28 grados y a Teruel con dos.

Sentencia importante

El Tribunal Supremo de España ha rechazado toda posibilidad de que los trabajadores se tomen las vacaciones por su cuenta. Tampoco pueden fijar las empresas la época del disfrute unilateralmente. Es necesario que haya mutuo acuerdo o que decida la Magistratura.

Los carteros rurales y el plus familiar

Oficialmente se comunica que los carteros rurales cobrarán muy pronto el plus familiar a partir del mes de agosto pasado.

Las inversiones de la ayuda económica norteamericana a España

MADRID.—La visita de Mr. Stassen a Madrid ha producido excelente impresión en los medios competentes. La presencia del director de la Oficina de Operaciones de los Estados Unidos en el Exterior ha contribuido a estrechar las relaciones, ya de por sí cordiales, existentes entre nuestras autoridades y las del Gobierno Norteamericano. La personalidad del señor Stassen se ha acusado aún más en el curso de las diversas entrevistas celebradas, probándose que conoce bien los actuales problemas de España, no sólo en su aspecto general, sino también al detalle.

Todo esto se traduce en un panorama que, si hoy es satisfactorio, el propio Mr. Stassen ha calificado como de futuro favorable.

La adquisición de materias primas

En los últimos meses, concretamente de julio a septiembre, se invirtió la casi totalidad de los once millones de dólares para la adquisición de materias primas, integrando la partida adquisiciones de aluminio, azufre, chatarra, cobre, cromo metal, ferrocromo, ferromanganeso, ferromolibdeno, manganeso y níquel, quedando únicamente algunos remanentes para la adquisición de níquel y el abono de los fletes. Se ha completado también la adquisición de algodón por los 10,7 millones de dólares hasta ahora autorizados, habiéndose importado 51.899 balas, de las cuales 25.670, por importe de cinco millones de dólares, se han transportado en buques españoles, y 26.221 balas, por 5,3 millones de dóla-

res, han llegado en barcos de bandera americana. También se ha traído maquinaria agrícola y diversos elementos para la industria eléctrica.

Situación de la ayuda económica

En conjunto, la situación de la ayuda económica americana al 30 de septiembre, según los últimos datos recopilados, arroja un total de 81,4 millones de dólares subautorizados por la Dirección General de Cooperación Económica de nuestro ministerio de Comercio, ascendiendo las mercancías contratadas hasta el presente a 27,5 millones de dólares.

Se ha importado casi la totalidad de la parte destinada a materias primas, quedando por contratar algunos productos siderúrgicos y el carbón. También se han traído importaciones partidas de maquinaria agrícola, aunque de los 8,4 millones de dólares subautorizados, solamente han sido contratados 1,9 millones. Igualmente, de la cantidad destinada para mejoras en la transmisión eléctrica, de 4,9 millones de dólares solamente se han contratado 0,7 millones. Asimismo, falta por contratar la totalidad de las asignaciones para obras públicas, RENFE, aviación civil, industrias defensivas, centrales térmicas, industria del cemento, siderurgia, minas de carbón, municionamiento, etc., ya que a pesar de haber sido subautorizadas totalmente la mayoría de las asignaciones, se está en los actuales momentos en el trámite de presentación de propuestas de las distintas firmas para hacer las adjudicaciones.

Los restos del Corazón de Jesús del Cerro de los Angeles, en Zaragoza

En los pedazos se aprecian huellas de las balas rojas

ZARAGOZA.—La estatua del Corazón de Jesús del monumento del Cerro de los Angeles, destruido por los rojos, se encuentra en Zaragoza.

Sus pedazos han sido traídos por José Antonio Dávila, jefe accidental del S. E. U., hijo del comandante Rodrigo Dávila, muerto en la Cruzada. Este descubrió los restos del Corazón de Jesús el día 13 de noviembre de 1936 entre los escombros del monumento, después de ser liberado el Cerro el día 6 del mismo mes. El citado militar los envió a sus parientes de Zamora, y éstos entregaron después los restos a su hijo José Antonio, que ahora ha venido a hacer sus estudios en la Facultad de Zaragoza, adonde los ha traído.

Los restos están en tres pedazos, en uno de los cuales figura la cruz y la llama, y en los otros dos se aprecian varias huellas de balas.

La religión católica cuenta cada vez con mayores facilidades para su expansión en el Japón

Declaraciones de dos religiosas adoratrices españolas a su regreso del Lejano Oriente

ZARAGOZA.—Para asistir al Capítulo de la Congregación de las Madres Adoratrices, han pasado unas horas en Zaragoza varias de estas religiosas procedentes del Lejano Oriente y de América. Del Japón, después de veintiocho y veinticuatro años respectivamente, han regresado las religiosas españolas madres Rosa Tellechea, de Navarra, y Dolores Sierra, de Santander.

Han manifestado que la religión católica cuenta cada vez con mayores facilidades para su expansión en el Japón, donde hay trescientos mil católicos. Las adoratrices tienen en el Japón cinco

casas, donde se educan más de trescientas jóvenes japonesas. En el noviciado de la Orden en Tokio existen diecinueve novicias de la misma nacionalidad. De las cincuenta religiosas que están al frente de esas casas y noviciado diecinueve son españolas, cuatro colombianas, una italiana, una alemana, y las restantes veinticinco, japonesas. Todas ellas viven normalmente el hábito por las calles y reciben toda clase de consideraciones de las gentes.

El director general de Prensa, operado felizmente

MADRID, 6.—En el Sanatorio «Ruber», de esta capital, y por el doctor don Andrés Sánchez Rodríguez, ha sido intervenido felizmente de una afección en la garganta, don Juan Aparicio, director general de Prensa.—(Cifra).

Cierra la Oficina Española de Turismo en Gibraltar

LONDRES.—En una información fechada en Gibraltar, la agencia Réuter dice que la sucursal en Gibraltar de la Oficina Española de Turismo ha cerrado sus puertas, siguiendo instrucciones de Madrid. Esta medida sigue de cerca al cierre del Consulado general español en Gibraltar, que quedó clausurado a últimos de abril.—EFE.

La Gran Cruz Chilena del Mérito Bernardo O'Higgins a Ruiz Giménez

SANTIAGO DE CHILE.—El Presidente de la República ha condecorado al ministro español de Educación Nacional, señor Ruiz-Giménez, con la Cruz de la Orden del Mérito Bernardo O'Higgins.—EFE.

Adquisición de viveres en Barcelona para la VI Flota

BARCELONA.—Ha llegado el capitán de corbeta de la VI Flota de los Estados Unidos en el Mediterráneo, Mr. James Edward Rynes, que estudiará la posibilidad de adquirir productos ali-

Más de 200 policías han efectuado hoy un minucioso registro en el Cuartel General Nacionalista argelino

Su objeto fué intentar hallar documentos que fijen responsabilidades por el levantamiento armado

PARIS, 6.—Más de doscientos policías han efectuado un minucioso registro en el Cuartel General Nacionalista argelino, con el fin de intentar hallar documentos que puedan fijar responsabilidades por el levantamiento armado de estos días.

Los citados policías ocuparon las calles más estratégicas y se incautaron de gran parte del archivo y cantidad de documentación, que será detenidamente examinada en París.—EFE.

Cinco muertos y veinticinco heridos en accidente ferroviario en Segorbe

Las víctimas viajaban en un tren que se estrelló contra una apisonadora inutilizada en un paso a nivel

SEGORBE.—Ayer, en el paso a nivel existente en el kilómetro 236.350 de la línea de Valencia a Zaragoza, entre las estaciones de Segorbe y Navajas, una apisonadora de Obras Públicas que al inutilizarse debido al agarrotamiento de los mandos, interceptaba la vía, fué arrollada por el tren de mensajerías número 6.011, procedente de Zaragoza.

Al producirse la avería de la apisonadora y al ver que no podía ser retirada de encima de la vía, el sasilero marchó corriendo hacia el tren para avisar al maquinista, a fin de que frenara; pero debido al poco tiempo, y escasa distancia, aunque se hicieron funcionar los frenos, no se pudo evitar que el tren se precipitara sobre la apisonadora, arrollándola.

En la colisión descarrilaron la máquina, dos coches de viajeros y el furgón de mensajerías.

El segundo vagón de viajeros se abalanzó sobre el primero

arrazando totalmente su carrocería y dejando sobre la vía solamente la plataforma.

De Castellón salió el jefe de Sanidad, acompañado de médicos,

Asimismo llegó una brigada de obreros, que consiguió a las 13.15 horas dejar libre la carretera de Valencia a Zaragoza, continuando los trabajos encaminados a dejar expedita la vía férrea, ya que se había establecido el transbordo para los trenes de viajeros.

Se dieron por ultimados los trabajos de extracción de víctimas, habiéndose recogido en total cinco muertos y veinticuatro heridos.

Hasta dicho momento resultaron infructuosos los realizados para hallar a una menor desaparecida entre los restos del convoy.

Los cadáveres quedaron depositados en Segorbe para la práctica de diligencias judiciales,

El canciller Adenauer, ha logrado calmar los excitados ánimos de su Gabinete

Pero el Gobierno francés se ha negado a enviar un diplomático a Alemania, para tratar de nuevo sobre el Sarre

BONN, 6.—El canciller de la Alemania Occidental, Dr. Conrad Adenauer, ha logrado calmar los excitados ánimos de su Gabinete, al hacer un llamamiento a Francia, para reanudar las conversaciones sobre el territorio del Sarre.

Adenauer les hizo saber que había pedido al jefe del Gobierno francés que enviara a su jefe de Gabinete a Alemania, para celebrar nuevas conversaciones sobre el Sarre, en la semana próxima.

La invitación fué enviada a París en la misma noche de ayer y un portavoz alemán, ha hecho saber que, si es aceptada por Francia, las conversaciones darán comienzo en los primeros días de la próxima semana.—EFE.

Francia se niega a entablar nuevas negociaciones

PARIS, 6. (Urgente).—Francia se ha negado a enviar un diplomático a la Alemania Occidental en la semana próxima, para entablar nuevas negociaciones referentes al acuerdo sobre el territorio del Sarre, firmado por el canciller Adenauer en París.—EFE.

Un cerdo y un becerro, deportistas

Luchan todos los días hasta que uno de ellos queda vencedor

Y luego comen juntos en perfecta armonía

GRANJA DE TORREHERMOSA (Badajoz).—Un cerdo y un becerro propiedad de don José de Pena Moreno sostienen diariamente una interesante lucha apéna se les deja salir del encerradero para pastar en el campo. El becerro ataca con los cuernos y el cerdo a mordiscos. No se producen daños de consideración, y la lucha no cesa hasta que no queda vencido uno de ambos. La pelea se resuelve unas veces a favor de uno y otras a favor de otro. Es curioso observar que después de considerarse vencido cualquiera de ambos, los dos comen juntos en perfecta armonía y no se acometen ya hasta el día siguiente.

El «match» es presenciado diariamente por numerosas personas.—(Cifra).

